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НОМСО М ОЛ ЬСН И Й
ТЕЛЕТАЙП

о ВЫПОЛНЕНИИ
ПОСТАНОВЛЕНИЯ

На очередном заседании

бюро ГК ВЛКСМ рассмот-
рен ход выполнения поста,
новления от 25 января

1988 года «О работе коми-

тета комсомола СПТУ-257
по профилактике правонару-

шений н преодолении пьян,
ства среди молодежи». С
отчетом выступила секре-

тарь комитета ВЛКСМ
Т. Норина.

Отмечено, что налажен

контакт с инспекцией по

делам несовершеннолетних,
прошли встречи инспекторов

0 РЕЗУЛЬТАТАХ ВЫ ВОРОВ
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ СССР

СООБЩЕНИЕ ОКРУЖНОЙ
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ

ПО ЛЕНИНГРАДСКОМУ СЕЛЬСКОМУ НА-

ЦИОНАЛЬНО-ТЕРРИТОРИАЛЬНОМУ ИЗБИРА-
ТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 20 РСФСР:

О результатах выборов народных депутатов СССР
26 марта 1989 года

В списки избирателей было включено 3269548 граждан, в

голосовании приняло участие 2661798 избирателей (81,4 %)
Число голосов, поданных за кандидатов в народные депута-

ты СССР:
3с1

1095528 (41,2%)
против

1458433ЕРМАКОВ
Виктор Федорович
ОБОЛЕНСКИИ 1247495(46,9%) 1306466
Александр Митрофанович

Число бюллетеней, признанных недействительными, —

107837, На основании статьи 61 Закона СССР «О выборах на-

родных депутатов СССР» будут проведены повторные выборы.
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ВЕСТИ С ЗАВОД

В ПЛАНАХ СОВЕТА
На последнем заседании

совета трудового коллектива
завода зам. директора по ка-

питальному строительству
В. И, Балашов сделал сооб-
щение о программе жилищ-

ного строительства заводом

в этом году и на перспекти-
ву до 2000 года. Заводчане
вместе с шахтерами примут
участие в индивидуальной
застройке на выделенной
площадке в районе Больших
Лучек. Все инженерные со-

оружения и коммуникации

— водопровод, газопровод, ка-
нализацию — решено по-

строить и провести за счет
средств предприятий. Пока
еще окончательно не_ опреде-
лены все нюансы порядка

выделения денежных ссуд

индивидуальным застройщи-
кам, вопросы их погашения,

проблемы строительства. Все
они сейчас в стадии реше-
ния.

В планах капитального

строительства на ближайшие

годы — сдача в эксплуата-
цию нескольких домов, в
том числе 80-квартирного
дома вместе с СМСУ треста
«Севзапметаллургмон та ж».

Всего к концу 13 пятилетки
завод предусматривает по-
строить около 1500 квартир.

Одним из текущих вопро-
сов, которые рассмотрел со-
вет, была просьба сланцев-
ского мясокомбината к заво-
ду оказать финансовую под-
держку и таким образом .

принять долевое участие в
строительстве нового мясо-

комбината.
Совет решил оказать без-

возмездную финансовую по-
мощь мясокомбинату в раз-
мере одного миллиона руб-
лей с выплатой этой суммы
в течение всего периода
строительства, которое долж-
но по плану начаться в 1991
году.

Заседание рассмотрело
также другие текущие произ-
водственные вопросы.

РАБОТАЛИ НЕПЛОХО

СТВИИ

1 февраля на Сланцевском
консервном заводе подписан

приказ о создании комсо-
мольско-молодежной брига-
ды на новом участке произ-
водства лимонада. Большин,
ство работающих здесь ком-

сомольцы: мастер О. Коны-
шева (на снимке вверху),
О. Кутцер, В. Шарова (на
снимке внизу). В торговую
сеть отгружают до 7000 бу-

лимонада в сутки.

По итогам февральского
социалистического соревно-
вания первое место среди

основных цехов завода за-

воевал коллектив цеха дефе-
ноляции вод и производства
синтетических смол, второе
место присуждено коллекти-

ву установки ПРАУ-1.
Цех тепловодоснабжения

победил в соревновании с
другими вспомогательными

производствами, второе

классное место присуждено
ремонтно -.строительному це-

ху.
Администрация и проф-

союзный комитет, подводив-
шие итоги соревнования, от-

метили также хорошую рабо-
ту отдела технического конт-
роля завода, цеха биологиче-
ской химической очистки,
контрольно - измерительных
приборов и автоматики.

За два месяца заводом вы-

пущено товарной продукции

на 110,7 процента, дополни-
тельно к плану это состави-
ло 1190 тысяч рублей, реа-
лизовано продукции дополни-

тельно на 2122 тысячи руб-
лей. В то же время в февра-
ле из-за недопоставки сырья
не выполнен план реализа-
ции продукции по договор-
ным поставкам.

с учащимися. За подростка-

ми, стоящими на учете в

ИНД, закреплены шефы из

числа преподавателей и ма-

стеров училища.

Но в целом обстановка в

училище остается сложная:

в прошлом году в ОВД дос-

тавлено 50 учащихся СПТУ.
257. Правда, комсомолец
среди них только один. Сни-
мая с контроля это постанов-

ление, на бюро подчерки-

вали: комитету комсомола

надо активизировать работу
по профилактике правонару-

шений среди несоюзной мо.

лодежи, инициативнее дол-

жен действовать отряд

«Дзержинец». А главное —

комитет комсомола должен

работать в тесном контакте

с другими общественными
организациями, с родителя-

ми.

ШНОЛА

АКТИВА
На недавнее занятие шко-

лы комсомольского актива

были приглашены секретари

первичных комсомольских

организаций предприятий и
организаций города.

Речь шла о разнообраз-
ных вопросах: о подготовке

к проверке ЦК ВЛКСМ со-

стояния учета комсомольцев,

о предстоящей отчетно

выборной кампании в ком-
сомольских организациях,

которая начнется в августе,

но работать с резервом на

выборные комсомольские

должности нужно уже се-

годня. Обсуждались и такие

чисто практические вопросы,
как составление комсомоль.

ского приказа на предпри-

ятии.

Затем прошла беседа со
вторым секретарем ГК
ВЛКСМ С. Вихровым.

ПОМОГЛИ ШЕФЫ
В минувшее воскресенье

в спортивном зале школы

№ 3 прошли «Веселые
старты» между двумя коман

дамн учащихся школы
№ 10. Подготовиться к со

ревнованиям командам

«Олнмпик» и «Метеор» по-

могли во многом их шефы —

молодые рабочие завода

«Сланцы». И не только по

могли подготовиться, но в

каждой команде было по

два шефа, которые участво-

вали в веселых, но и слож.

ных спортивных конкурсах.

Победила команда «Мете-
ор», она награждена грамо-

той ГК ВЛКСМ.

Как уже сообщалось в газете, в середине
февраля текущего года при очередной про-
верке школы № 1 отдельные анализы показа-

ли наличие следов ртути. Учитывая тревогу и
озабоченность родителей и педагогического
коллектива, чрезвычайной Противоэпидемиче-
ской комиссией (ЧПК) было принято решение
прекратить занятия в школьном здании для
проведения полного обследования школы.

9 марта в городе работала комиссия в со-
ставе ленинградских специалистов: заведую-
щего кафедрой токсикологии института усо-
вершенствования врачей, профессора Ливано-
ва Г. А., ученого секретаря комиссии по ток-
сикологии Ленгорисполкома Михалевой А. Л.,
главного педиатра области Пуриня В. И., заве-
дующей отделом ЛеноблСЭС Краевекой Л. А.

Проанализировав комплекс мероприятий,
проведенных в 1985 году по демеркуризации
школьных помещений, обследованию учащихся,
результаты дальнейшего лабораторного конт-
роля СЭС на состоявшейся встрече с педаго-
гическим коллективом и родительским коми-
тетом, члены комиссии констатировали, что
угрожающих здоровью школьников концентра-
ций ртути в школе нет. Симптомы заболева-
ний и недомоганий у школьников, которые пе-
дагоги и родители связывают только со рту-
тью, могут быть вызваны рядом других Фак-
торов: индивидуальными особенностями орга-
низма, несоблюдением режима дня, пере.уплот-
ненностью школы, недостаточным проветрива-

нием классов. Количество и структура забо-
леваний в школе № 1 не отличаются от других

школ города.

Результаты анализов Сланцевской СЭС
были, в основном, подтверждены проведенны-

ми 10 — 11 марта исследованиями Госкомгидро-
мета с применением самой современной аппа-
ратуры.

В соответствии с данными и выводами Гос-
комгидромета наиболее загрязненными рту-
тью являются помещения первого этажа шко-

лы — кабинет № 8, зубной кабинет и кино-

класс. На втором этаже загрязнение прак-
тически отсутствует. Незначительное количест-

во ртути занесено на третий этаж.

24 марта состоялось заседание ЧПК, на
котором принято решение силами специали-
стов Госкомшдромета провести дополнитель-
ные исследования, направленные на поиск ис-
точников загрязнения и дальнейшее их устра-
нение. Специалисты-медики продолжают уг-
лубленное обследование школьников, выделив-
ших ртуть в анализе мочи, а также детей, дли-
тельно болеющих. Намечено провести обсле-
дование других школ и учащихся;

ЧПК будет регулярно информировать слан-
цевчан о принимаемых решениях и ходе их
реализации. Занятия в школе будут возобнов-
лены только при твердой уверенности в -без-
опасности здоровья школьников.

Чрезвычайная противоэпидемическая

> комиссия. ~ \ '_1Г
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ОФИЦИАЛЬНЫЙ
ОТДЕЛ

ПО ЖАЛОБАМ
ГРАЖДАН

В горисполкоме состоялось

совещание руководителей пред-

приятий города, коммунальных

служб с целью принять кон-

кретные меры по жалобам жи-

телей города, поступивших в

ходе предвыборной кампании.

Вел совещание председатель

горисполкома Я. Я. Богданов, в

нем участвовали представители
исполкома и городского комите-

та партии. Многочисленные жа-

лобы трудящихся касаются не-

удовлетворительной работы ком.

мунальных служб города, воп-

росов торговли- и др.

На совещании главное вни-

мание было уделено трем ос-

новным вопросам. Отсутствие
стабильного поступления горя-

чей воды, устойчивого отопле-

ния, а также протечка швов в

доме Кч 2 1а по ул. Ленина. Во-
прос об этом доме поднимался

неоднократно в течение вот уже

года, однако до сих пор объеди-
нение «Сланцыжилкомхоз», а

конкретно заместитель дирек-

тора объединения по жилью
В. Л. Мещанинов, не приняли

действенных мер по устране-

нию недоделок в этом доме.

Совещание обязало руководство

объединения сделать это в са-

мые короткие сроки.
Вот уже два года не прекра-

щаются жалобы жильцов де-
вятиэтажного дома № 13 по

проспекту Молодежный. Пере-
бои в работе лифтов, неста-
бильное снабжение, горячей во-

дой. постоянная вода в подвале,
многочисленные строительные
недоделки — вот основной пе-

речень претензий жильцов.

Бесконечные обещания заме-

стителя директора сланцевского
цементного завода (а это дом

завода) II. С. Панарина не да-
ют, к сожалению, эффек-
тивных сдвигов в реше-

нии вопроса. Обстановка на

этом доме сложная, чтобы гово-

рить о конкретных сроках уст-

ранения недоделок, однако ру-

ководство цементного завода
обязано ответственно подойти к

этому делу — там как-никак

живут их работники. В конце
концов, если сильно виноваты

строители, то надо их привле-
кать к ответу — ведь суще-

ствуют гарантийные сроки, в

течение которых они обязаны
за счет своих средств устра-
нить собственный брак.

Продолжают поступать жа-
лобы от жильцов домов № 12
и 12а по улице Кирова на пло-
хое снабжение горячен водой.
Объединение «Сланцыжилком-
хоз» с теперь уже подведом-
ственным ему предприятием
«Тепловые сети» сорвали все

сроки выполнения работ на

этих домах, еще с августа про-
шлого года не могут разрешить
этот вопрос. Хотя сделать надо
всего лишь немного — заме-
нить зауженные по диаметру
трубы от колодца до ввода в

дом. В настоящее время работы
ведутся.

Много было вопросов к стро-

ителям — тресту № 63, к при-

сутствовавшему на собрании
Главному инженеру Д. X. Обо-
грелову. В частности, по поводу

нарушения ими благоустрой-
ства в районе улиц Парковая и

Зеленая. Невозможно пройти
из-за грязи к видеосалону, к

новому общежитию швейной
фабрики «Молодость».

На совещании рассматрива-
лись также вопросы работы
пищевых предприятий, торгов-
ли, пассажирского автотранс-

порта. Отделу внутренних дел

и объединению грузового авто-

транспорта дано категорическое
указание принять все меры к

прекращению движения в го-
роде большегрузных машин,
которые разбивают дороги.

Также поставлена задача на-
вести порядок с движением и
подъездом грузовых машин к
новостройкам в четвертом
микрорайоне города.

СГ) ЛЕТ — полвека! Мно-
го это или мало? В

наш космический век время

летит так быстро, что не за-

мечаешь, как проходят дни,

недели и даже годы. 50 лет

человеческой жизни — счи-

тай, что большая часть ее

уже прожита. Но как прожи-

ты эти годы людьми? У од-

них один день похож на дру-

гой, другие живут в ожида-

нии чего-то, а третьи — всег-

да в поиске, что называется

непоседы. Вот об одном та-

ком человеке и хочу расска-
зать.

50 лет тому назад в Коми -

АССР в поселке Щельяюр,
что находится на живопис-
ных берегах реки Печоры, в

семье капитана речного па-

роходства и работницы типо-

графии родилась девочка,

которую назвали Тамарой.
Затем в семье появилось

еще трое детей, и заботы о

них, хлопоты но дому, стир-

ка, уборка легли на стар-

шую дочь Тамару, посколь-

ку отец на долгое время ухо-

дил в плавание, а матери
нужно было помогать. Семья
была очень дружной. Отец
много рассказывал о своей
работе, о красотах тех мест,

где он плавал. Часто брал с

собой и Тамару, и, конечно,

неописуемая красота берегов
Печоры не могла оставить
ее равнодушной. Вот почему

Тамара Андреевна до сих
пор каждый отпуск не сидит
дома,, а едет в путешествия
узнавать все новые и новые

места необъятной нашей Ро-
дины.

С детства Тамара Андре-
евна мечтала быть учителем
математики, как ее дед. Но

Юбиляр
среди школьных предметов
любила и химию. После
окончания десятилетки, в то

время, когда партия поста-

вила задачу на развитие хи-

мической промышленности,

ется лидером в социалисти-
ческом соревновании среди

вспомогательных служб. Та-
мара Андреевна— организатор
и непосредственный участник

проводимых диспутов, кон-

Дела Т. А. Сусловой—яркое подтверждение

добросовестного отношения ее и к работе,

и к общественной деятельности

было однозначно решено по-

ступать в технологический
институт. После окончания

института ее направляют на

завод «Сланцы», где она от-

работала 8 лет. Но будучи с

детства очень любознатель-
ной, энергичной, жизнерадо-
стной и всегда ищущей че-

го-то нового, она тянулась к

работе с молодежью. И в

1970 году переходит ра.

ботать начальником отдела

технического контроля на

наш завод резиновых изде-

лий, в то время самый мо-

лодежный коллектив. Сей-
час Тамара Андреевна рабо-
тает заместителем директора

по качеству. Нет надобности
говорить о важности ее ра-
боты и в целом о работе от-

дела.

Дела говорят сами за се-
бя. Коллектив, руководимый
Тамарой Андреевной Сусло-
вой, награжден вымпелом
«Победитель социалистиче-
ского соревнования» в честь

XXVII съезда КПСС, явля-

кур'сов, тематических вече-

ров, художественной само-

деятельности, спортивных со-

ревнований. Где бы ни рабо-
тала Тамара Андреевна, она

всегда находится в гуще ин-

тересных событий, является

застрельщиком всего нового.

В институте была старостой,
на заводе «Сланцы» — сек-

ретарем комсомольской орга-

низации. Все это способство-
вало приобретению навыков
общения с людьми. Ее отли-

чают высокая работоспособ-
ность, личная инициатива и

организованность, целеуст-

ремленность и настойчи-
вость, чего требует она от

своих подчиненных и окру-

жающих. Кроме всего, она

активный рационализатор.
Свой богатый опыт щедро

передает другим. Скольких
мастеров она обучила! По-
стоянно проводит занятия

среди работников по повыше-

нию профессионального ма-

стерства. Вообще она очень

беспокойный человек. И еще

одну черту я бы хотела от-

метить у Тамары Андреев-
ны. Это большое чувство от-

ветственности за выполнение

общественной работы и уме-

ние привлекать. зажигать
других людей. 19-й год она

является бессменным редак-
тором газеты «Заводская не-

деля». Члены партийного бю-
ро, когда заслушивался ее

отчет о выполнении партий-
ного поручения, единогласно

отметили добросовестное от-

ношение коммуниста Т. А.
Сусловой к выполнению по-
ручения.

Она член центральной
группы народного контроля

и городского общества «Зна-
ние». Тамара Андреевна Су-
слова — ветеран труда, на-

граждена знаком «Отличник
нефтеперерабатывающей и

нефтехимической промыш-

ленности», неоднократно на-

граждалась грамотами, цен-

ными подарками, денежны-

ми премиями, ее фотография
помещалась на заводскую
Доску почета.

Муж, Аркадий Григорье-
вич, 31 год работает в одном

цехе завода «Сланцы». Сын

Олег уже отслужил в ар-

мии и сейчас трудится на

Севере. Не захотел после

армии под родительское кры-

ло, решил испытать себя. И
есть уверенность, что роди-

тели научили его преодоле-

вать трудности, быть полез-

ным людям.

Н. КОЗЛОВА,
начальник отдела кад-

ров завода резиновых
изделий.

СЛОВО ИДЕОЛОГА— ~

ДЕЛУ ПЕРЕСТРОЙКИ

НОВЫЕ ЛЕКЦИИ
На очередном заседании

бюро методической секции

по литературе и искусству

городской организации об-
щества «Знание» были за-
слушаны подготовлен-

ные лекции. Одну из них

— «Моим стихам наста-

нет свой черед» (о твор-
честве М. Цветаевой) под-

готовила лектор Н. В. Ов-
чинникова, преподаватель-
литературы школы № 2.
Много интересных новых
сведений сообщила лек-

тор. Лекцию на тему «Кни-
ги, о которых спорят»

подготовила преподава-
тель филиала горного ин-

ститута А. Д. Иванова.
Лектор дала квалифициро-
ванный анализ произведе-
ний, появившихся в пос-
ледние годы, таких, как

* Ночевала тучка золотая»
А. Приставкина, «Черные
камни» А. Жигулина,
«Сандро из Чегема»
Ф. Искандера, «Слепящая
тьма» немецкого писателя

Кестлера.
Почему же читатели

проявляют большой ин-
терес к этим и другим

книгам, которые пришли к
нам из прошлых лет? По-
тому, очевидно, что подня-

тые в них вопросы задева-
ют за живое, помогают

пробуждать общественное
самосознание, правильно

решать межнациональные
отношения.

Прослушан также ход
работы над темой лекции

«Сергей Есенин — вели-

кий советский поэт». Лек-
тор 3. А. Ножкина

Члены бюро вниматель-
но слушали товарищей,
делали некоторые замеча-

ния, давали советы. И ре-

шили, что эти лекторы мо-

гут выступать перед лю-

бой аудиторией в городе
и районе.

Есть и другие, уже под-

готовленные темы лекций.
Например. «Жизнь и

творчество Б. Пастерна-
ка», «Федор Абрамов —

писатель-публицист», «Со-
ветская художественная

литература на современ-
ном этапе», «Современная
деревня в творчестве
В. Распутина». Разраба-
тываются и такие темы,

как «Идеи и образы со-
временной поэзии», «Твор-
чество Анны Ахматовой»
(к 100-летию со дня рож-

дения) и другие.

Бюро секции отмечает,
что некоторые первичные

организации общества
«Знание» или не уделяют
должного внимания лек-
ционной пропаганде лите-

ратуры и искусства, или

плохо составляют отчеты

о проведенной работе. Со-
гласно отчетам, в школе

№ 1 не было ни одной
лекции по литературе си-

лами лекторов школы или
городской организации

общества «Знание». В
школе № 11 прочитаны

лишь две лекции за 5
месяцев текущего учебно-
го года, в школе № 10 —

ни одной лекции.

В лучшем положении
находятся некоторые

классы старшеклассников,

где регулярно читают лек-

ции по современной совет-
ской литературе лекторы
из Ленинграда. Это

старшеклассники школ
№№ 1 и 3, а также 2
группы СПТУ-215.

Очень слаба у нас связь

с детской .музыкальной
школой, преподаватели

которой в былые годы

•проявляли больше иници-
ативы в деле пропаганды

классической и современ-
ной музыки, в эстетиче-
ском воспитании населе-
ния, особенно подрастаю-
щего поколения. Надеем-
ся, что этот пробел в бли-
жайшее время удастся

ликвидировать.

М. ХАИКИНА,

председатель секции

по литературе и ис-

кусству городской ор-

ганизации общества

«Знание».

УСТАНОВКА ДЛЯ ОБРАБОТКИ СЕМЯН
В совхозе «Победа» внедре-

на установка для барботирова-
ния семян воздухом, предназ-

наченная для повышения жиз-

неспособности семян овощных

культур при предпосевной под-

готовке. Установка представля-

ет собой цилиндрическую ем-

кость с коническим конусом

объемом 3 кубических метра,

установленную на стойках на

высоте 80 сантиметров от пола

и включающую компрессорную
установку с системой трубопро-
водов для подачи сжатого воз-

духа в нижнюю часть емкости

и его распределения на поверх-

ности днища при помощи поли-

этиленовых шлангов с отвер-

стиями диаметром 2 милли-

метра, электронасосный агрегат
для заполнения емкости водой
и дополнительного перемеши-
вания семян, устройство для

слива, емкость для сбора и от-

деления семян от воды, термо-

метр, лотковую сушилку семян.

Внедрение установки позволило
обеспечить в среднем прибавку
урожая на 20 — 25 процентов.

Годовой экономический эффект
4 тыс. рублей на установку.

ВЕХИ

ВСЕ
Судьба Зинаиды Петровны Самойлик, жительницы Слан-

цев и одновременно д. Ложголово (в этой деревне, у себя на

родине, она купила домик и с весны до осени проводит там)

тесно переплелась с судьбой страны. К сожалению, ее семьи

коснулись самые негативные в истории явления. Нужно было
выжить, стерпеть и вынести унижения, несправедливость, непо-

сильный труд, жизнь в сложнейших морально и материально

ограниченных условиях, при этом не упасть духом, не очер-

стветь д 5тиой. Эта судьба и многих тысяч людей — результат

перегибов, репрессий эпохи сталинщины.

Рассказывая о своей нерадостной молодости, горькой уча-

сти, постигшей дорогих и близких ей людей, знакомых и сосе-

дей, Зинаида Петровна проводит аналогию между событиями
30— 40-х годов и сегодняшней деревней. В пример приводит

свое Ложголово, в котором сейчас 100 домов и которое уцелело

в войну, деревня не была сожжена немцами. И все-таки в этих

ста домах— не местное население, а в основном дачники, боль-

шинство уже пенсионеры. Трудятся в совхозе лишь меньше де-

сятка человек, да и пополнения не наблюдается— в школу ходят

лишь четыре ребенка.
Отучили и отлучили людей в свое время от земли, от ра-

ооты на ней н со скотом. А в результате в такой-то деревне

немногим более десятка коров, за продовольствием сельский
житель (не крестьянин уже) ездит в город. А отлучать от зем-

ли людей начали давно: в 30-х сослали с обжитых мест самых

трудолюбивых крестьян, объявив их кулаками, в 1937 году,

объявив врагами народа, истребляли совсем или сажали за

решетку на долгие сроки самых лучших и передовых людей. И
из Ложголова было взято по чьему-то доносу сразу 15 мужчин,

большинство из которых так никогда и не вернулись в деревню.

Так кому же там жить, кому работать? Впрочем, давайте почи-

таем, что пишет Зинаида Петровна.

До 1931 года жили мы в де-

ревне Ложголово Старополь-
ского сельсовета. Я окончила
Ложголовскуго школу (она бы-
ла шестиклассная). Работала
вместе с родителями в сель-
ском хозяйстве. Семья была
большая — 9 человек, в том

числе детей четверо, мама (не-

грамотная), отец, имевший 4
класса образования, еще сестра

отца, которая помогала нас вос-

питывать. В 1931 году отца

объявили кулаком, а было-то V

•него три коровы, лошадь, 6 ове-

чек, поросенка тоже держали,

но все это было нажито неус-

танным трудом. Да и настоя-

Смотр хореографического искусства «Танцевальный
ейдоскоп» проходил в рамках III Всесоюзного фести-

СПОРТ
. В НАШЕЙ ЖИЗНИ

ГЛАВНАЯ
ЦЕННОСТЬ

ОБЩЕСТВА

>5 Из редакционной почты

—' ~

i; В ожидании автобуса
1 ’

Работники коммунальных
!' служб мало внимания Уделяют
'р установке в городе в местах от-
|\ дыха и на остановках автобу-

сов скамеек. Так, например, у
!) вокзала, когда едешь в сторону
N Лучек, присесть негде, нет ни

одной скамейки, а здесь людям
)> приходится ждать транспорта
[5 подолгу. Такая же ситуация и i Сейчас стало иное пред

у Больничного городка. При- | Ста«ление о ценности лично-

1} ходилось не один раз видеть. | CTHi выросла престижность

как из центральной районной | здоровья, да и самооценка

'5 больницы выходят больные на
1$ костылях, добираются до оста-
15 новки, а присесть-то им не на
!\ что. Надо подумать об этом.

I Н. ЕВПАЛОВА.
Ул. Лесная, д. 7.

СМОТР
ХОРЕОГРАФИЧЕСКОГО
ИСКУССТВА

is

Нельзя ли
расписание?

Спрашивали? Отвечаем.

валя народного творчества. В наш город приехали танце-
вальные коллективы Ленинграда и Ленинградской обла-
сти: самодеятельные танцоры из Киришей, Лесогорска,
коллектив бального танца ДК им. Цюрупы г. Ленингра-
да, танцевальные коллективы ДК «Пластполимер», клу-
ба завода «Пигмент», клуба имени «Комсомольской
правды». Особенно приятное впечатление произвело на
зрителей выступление киришан.

Итоги смотра будут подведены в конце этой недели ^ тора часа начала занятии,
в культотделе обкома профсоюза работников нефтехими- S
ческой промышленности, и мы сообщим их в нашей га- N
зете. |ч

!

Когда мы учились на первом
JS курсе, то в училище ездили на
^ автобусе, который идет из Но-

воселья в 8 часов 20 минут.
Сейчас мы уже на втором кур-
се и выезжаем на автобусе в 7
часов 10 минут. Приходим в

j!j училище рано и ждем еще пол-

ГРИГОРЬЕВ, СОКОЛОВ
и еще 13 подписей уча-
щихся СПТУ-257.

Редакция попросила ответить

начальника Сланцевского пас-

сажирского автопредпрнятия

В. Р. Мороза. — Отправление
автобуса маршрута № 916
«Сланцы — Негуба» в 6 часов

25 минут из Негубы установле-

но, исходя из необходимости
доставки учащихся, проживаю-

щих в сельской местности, в

учебные заведения г. Сланцы и

деревни Выскатка к началу за-

нятий.

При изменении времени от-

правления автобуса из Ново-
селья на более позднее уча-

щиеся других учебных заведе-
ний не смогут своевременно

приезжать к началу занятий.

щих-то кулаков, которые экс-

плуатировали чужой труд, уже
и не было в деревне: боясь Со-
ветской власти, они в основном
сами убежали. У дедушки дом
был старый, с соломенной кры-
шей, обросшей зеленым мхом,
—• дедушка всю жизнь батра-
чил на богатых. Отец начал
строить свой.

Осваивать Север требовалась
рабочая сила, вот каждому сель-
совету дали задание по несколь-
ко семей выслать как кулаков,
да еще чтобы было трудоспо-
собных больше. А в нашей се-
мье их 5 — отец, мама, сестра
отца, брат и я (четыре человека
несовершеннолетние, двое еще
в школу не ходили). Все у нас
забрали, дом продали (он еще не
был достроен, лишь за-
кончили одну большую комна-
ту/все не хватало денег на до-
ски). Хлебом своим мы обес-
печивались до нового урожая.
Земли у нас было на две души
(так раньше делили землю), и
была узкополосица, а потом,
когда прошло землеустройство,
сделали четырехпольный сево-
оборот, и каждому нарезали од-
ну полосу в поле. Больше не-
где было . припахать, ведь сено-
косы тоже были разделены.
Скот» кормили-, с естественных
лугов да соломой после уборки
хлеба, ее запаривали.

Итак нас выслали. Это было
в июне 1931 года. Пришли в 4
часа утра и сказали; «Собирай-
тесь, берите с собой весь инвен-

Муж был главный зоотехник
совхоза. В 1937 году, в мае,

его арестовали как врага наро-
да. И не только его одного, из

совхоза арестовали только из
числа руководителей 17 человек
и даже бригадиров. Мы при-

человека. Очень хорошо, что
идет перестройка всей жиз-
ни. И нравственные стиму-
лы подкрепляются экономи-
ческими стимулами. Напри-
мер, хозрасчетной бригаде
не выгодны невыходы на ра
боту из-за простуды, проще
оплатить закаливающие про-
цедуры. Арендный подряд

не вытянуть болезненному
человеку. Тяга к оздорови-

тельным тренировкам, к со-
хранению здоровья обосно-
ванна.

Подсчитано, что каждый
занимающийся физкультурой
ежегодно экономит предприя-
тию и государству 400 — 450
рублей в год. Разве не будет
справедливо и разумно часть
этой суммы возвращать в ка-

честве компенсации затра-
ченных усилий и времени за-
нимающимся, а также как
стимул для дальнейшего фи-
зического совершенствова-

ния? Ведь не только за
границей, а и у нас в стране

на ряде предприятий и в сов

хозах, например, в Бело
руссии, уже выплачиваются

вознаграждения к кварталь-
ным или годовым премиям
тем людям, которые снсте
матически занимаются физ
культурой.

Однако суета с платными
оздоровительными услугами
настораживает. Слепая пого

ня за доходами от платных
услуг обращается потерями
в здоровье людей, отталки

вает многих от занятий физ
культурой. Да еще неизве
стно, кому доход: государст

ву или частнику в карман.

Массовые оздоровительные
занятия должны быть в прин
ципе бесплатными, как и мае
совое здравоохранение. Это
•наше социальное завоевание
Стоит ли путать две несов

падающие задачи: оздоровле
нме и обогащение? Не луч
ше ли оздоравливать людей
и иметь прибыль в виде по
вышения производительности
их труда? Пладаые услуги

нужно брать за сауну, мае
саж, личного тренера и т. д
А хозрасчетным спортивным
сооружениям должны пла
тить те, кто получает при
быль от оздоровления трудя-

щихся: предприятия и проф-
союзы. Деньги на это v них
есть. Они, прежде всего,
должны заботиться не только

тарь: лопаты, лом, топоры, пи- род Кировск, который рядом. управление совхоза —

лы. Одежду тоже. Берите хле- Я- работала на всяких работах иик« г ® ^ ' начальств Са „ ех3
ба и продуктов на неделю». в растениеводстве и животно-

Лошади’ уже стояли у дома, водстве. За хорошую работу В 1956 году областной суд
Нас привезли на станцию Вей- молодежь стали восстанавли- пересмотрел все дела по Мур-

ата* ГД Л.Гей было много”' м Вменя в' 193^ году^восстано^шп] 1 «некой области тех, кто был  _    

вррй Пенингоадской области я стала пользоваться всеми пра- осужден особой тройкой. Всех 0 здоровье своих работников
S. JSTSSSS «агоках ваш. ка« вольная, могла ехать. вва«нлнт»= шом.ртно I-    — —

иЛГтои™ »"к“а“е ttmi спещгереселенцам нейтральные улицы: . Апати-
из вагонов нивдда не: вьш .yen пячпепталогь только рабочей та * есть улица Гладышева (это
ли. На станции Апатиты Мур- разрешалось только раиочеи пепяый пипрктоп совхоза)

пбт 1 сти (тогда была профессии без отрыва от произ-. оыл первый директор совхоза),
ГТрнингралскаяГстояли дом, где водства (трактористом, шофе- в Кировске - улица Кондри-Ленинградская) стояли дом, гд & учиться грамоте кова (первый директор комбина-

жило на шльство, дощата заставляли Я окончила 7 та «Апатит»), Когда меня вы-
ловая и такой же магазин. Нас даже заставляли, л окончила t ОБЛ r 1956 ronv и ска-

поселилн в палатки, в них жи- классов вечерней школы и заоч- звали в ОВД в р еа билити-

до поздней зимы, но строи- ные курсы экономистов С выс- зали ' чт0 мои М У Ж реаоилити
^    тт’г ттт.тх** /-\f\r\oorVDQTXUP'VT ТЯ.И/Т ПЫ.ТТП МЯ-

ЛИ
тр шло " строили скотный шм образованием там было ма- Рован посмертно, я заплакала и
тельство шло. строили опуишш _ „.„„Г* гт~ — т/ур. сказала, зачем трогать больное

та-
им

двор и олрньи. lie».»! ■ ют? гтя пябптяла r ила- сердце, ведь вы мне не вернете
тех, кто после рабочего дня бу- сов с 1937 года^работам в^шга ^ ^ (столько ше

дет работать нг

iSbsiSS я»ОТ-
„    1 пуп rcrrv Мы ведь не знали, что таким

д в ере IT ̂ не* бы т завесили Но я точу сказать, что высы- приговором прикрывали рас-
пЛными тиянками лали в основном крестьян, рабо- стрел.

На самую ‘тяжелую работу тали они хорошо, как работали Был приказ и положение по

посылали спецпереселенцев, бы в своем хозяйстве, в совхозе комбинату «Апатит», чтобы
так нас называли, рядом рабо- «Индустрия»— первом на Коль- семьям реабилитированных вы-

тали и вольные, делали одно и ском полуострове. Если бы вы платить двухмесячный зарабо-
то же, но им платили полярные знали, с чего мы начинали. ток и Д ру ГИе преимущества. Но
надбавки и предоставляли боль- Земли — это непроходимые бо- ведь их . то НИКО го нет! Кому
шой отпуск, северный, а с нас лота или сплошные камни. Все П ред ЪЯВИ 1т Ь с чет за их смерть?
удерживали 20 процентов на со- трактора колесные, иной так по- Сколько эти люди силы и vnop-
пеожание спецкомендатуры и за падет в ламбину, что и не вид- ства положили на освоение
дорогу что нас везли в товар- но. Но в год оеваивали по Крайнего Севера, а их приэна-
ных вагонах В Апатитах мы 400 гектаров, канавы рыли ли врагами народа!
ходили как вольные, но выез- вручную, круглый год - лопа- ^ ^ грустные вос .

жать никуда без справки от ко- та да лом. вышпа за муж поминания и сравнения,
менданта не могли, даже в го- В 193b году я вышла замуж.

но и о членах их семей, пен
сионерах.

На сегодня в Сланцах два
стадиона, правда, с реконст-
рукцией стадиона «Шахтер»
дела затянулись, да, видно,
не очень он волнует руковод-
ство ЛПО «Ленинпрадсла-
нец». В городе и районе 15
спортивных залов, ДЮСШ,
Дом физкультурника и дру-
гие сооружения. На стадионе
«Химик» прекрасный спор-
тивный комплекс с простор-
ным залом, заканчивается

строительство и оборудование
вспомогательного корпуса,
где будут тренажерная ком-

ната, сауна с бассейном, ком-
ната отдыха, шахматная —

все это позволит создать ком-
форт для занимающихся раз-
личными видами спорта.
Планируется строительство
стрелкового тира. Спортсме-
ны СПЗ «Сланцы» распола-
гают хорошей материальной
базой, и заслуга в этом преж-

де всего директора завода
Ю. И. Белянина.

(Окончание на 4-й стр.).

30 марта 1989 года
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ГЛАВНАЯ
ЦЕННОСТЬ
ОБЩЕСТВА

(Начало на 3-й стр.).
В городе, думается, нужно

иметь два физкультурно-оз-
доровительных центра. Один
— на базе стадиона «Химик»
и прилегающего к нему пар-
ка. В самих Сланцах таким
центром должны стать ста-

дион «Шахтер», ДЮСШ и

прилегающая парковая зона.
На мой взгляд, в спортив-

ном центре в центральной
части города, кроме стадиона

«Шахтер» и ДЮСШ, на
Плюссе можно построить

открытый 50-метровый бас-
сейн и «лягушатник» для де-

тей, лодочную станцию из

прогулочных лодок не в

ыодкино, а здесь, в Сланцах,
спортивные площадки по во-

лейболу, баскетболу, город-
кам, большому теннису, бад-
минтону, построить трена-

жерный зал (ангар), комнаты

для игры в шахматы и шаш-

ки, бильярдную и т. д. Сюда
же может войти лыжно-ту-

ристическая база, которую

можно построить из сноси-
мых деревянных домов у

д. -Поддано, к ней привязать
и лыжную освещенную трас-
су. На стадионе «Шахтер»
можно создать восстанови-
тельный центр с массажем и

сауной.
Много разговоров идет о

строительстве спортивно-тен-
нисного клуба, он тоже вой-
дет в эту зону. Здесь можно

будет и сосредоточить все
физкультурные кадры. Раз-
вить сеть аттракционов, го-
родков здоровья, т. е. орга-
низовать круглогодичную ра-

боту.
Сейчас в городе строится

новая общеобразовательная
школа с плавательным бас-
сейном, здесь же планирует-

ся построить и спортивный
комплекс. Все это нужно для
учащихся школ. Конечно,
один бассейн не решит проб-
лему обучения детей плава-
нию в городе. Может, найдут-
ся предприятия, которые по-

строят еще бассейн.
По-настоящему нужно за-

ниматься делами доброволь-
ному фиэкультурно - спор-
тивному обществу профсою-
зов.

Горсовет ДФСО распола-

гает четырьмя штатными ра-
ботниками, есть инструктора
на крупных предприятиях,

необходимые средства на
фиокультурно - массовые ме-

роприятия, определенная ма-
териальная база на предпри-
ятиях. Все это позволяет об-
ществу работать с большой
отдачей сил. Однако после
объединения спортивных об-
ществ «Труд», «Спартак» и
«Урожай» пока заметных
сдвигов в работе не произо-
шло. Беда горсовета ДФСО и
в том, что в основном все
штатные работники не имеют
физкультурного образования,
а учиться не хотят.

Сейчас в городе и районе
более 50 коллективов Физ-
культуры, 37 из них принад-
лежат ДФСО профсоюзов,
остальные в это общество не

входят. Это школы и ПТУ.
Казалось бы, спорткомитету

и сосредоточить бы главное

овое внимание на работе с
учебными заведениями. Одна-
ко работают школы, ПТУ,
техникум сами по себе. Мо-
жет, такая работа устраивает
обе стороны? Спорткомите-
ту меньше хлопот с учебны-
ми заведениями, а учебным
заведениям лучше — их ни-

кто не тревожит. В итоге от
таких взаимоотношений стра-
дает дело. Спортивная шко-
ла не в состоянии полностью
заняться школьными делами.

У них своих хлопот полно.
Выходит, коллективами Физ-
культуры учебных заведений

по-настоящему никто не зани-

мается. О них вспоминают
тогда, когда нужно предпри-

ятиям, горсовету ДФСО и

комитету взять кого-то в со-

став команд на соревнования.

На сегодня, по данным

Всесоюзного ний физкуль-
туры, каждый десятый
школьник страдает гиперто-

нией, v половины — наруше-

ние опорно - двигательного
аппарата, лишь 15 процен-

тов подростков в школах мо-
гут справиться с норматива-

ми комплекса ГТО. Если же
выделить группу двоечников,

то обнаружится, что подавля.

ющее оольшинство (Во про-

центов) отстают не по при-
чине лени и нерадивости, а

из-за физической немощи.
Немало юношей освобожда-
ются от воинской службы
по состоянию здоровья. Так
что факты не в нашу пользу.

Следовательно, школам нуж-

на экстренная помощь. Физ-
культурные организации дол-

жны помочь школьным кол-
лективам: создавать спортив-

ные секции, клубы, прово-

дить соревнования, т. е. как

можно больше вовлекать де-

тей в активный отдых.

Физическим воспитанием
надо заниматься с самого

раннего возраста. А как у
нас ведется физическое раз-
витие детей в дошкольных
учреждениях, т. е. в детских
садах? Нужно прямо при-

знать, еще слабо. В детских

садах очень маленькие поме-
щения для проведения физи-
ческих упражнений, скуден

инвентарь, нет достаточного
оборудования, не хватает

специалистов. Плохо обору-
дованы игровые площадки на
свежем воздухе. Ни в одном

детском садике нет плава-
тельных бассейнов. В школах
надо совершенствовать физи-
ческое воспитание, а у нас

получается, что дети в пер-
вый класс приходят уже с

отклонениями в состоянии
здоровья.

Нужно вести широкую
пропаганду среди родителей,
ведь многое зависит от них.
Если дружат с физкультурой
в семье, значит, и дети растут

физически развитыми и здо»
ровыми. Однако пропаган-

да физической культуры и

спорта у нас поставлена сла-
бо, нет необходимой литера-
туры, красочных плакатов, в

Домах культуры редко де-
монстрируются спортивные
фильмы, редко проводятся

спортивные вечера, показа-
тельные выступления, откры-
тые старты, конкурсы, слабо
пропагандируется физкульту-
ра и спорт в стенной печати,
по радио, в газете «Знамя
труда». Но самая лучшая

пропаганда — это массовые
физкультурные мероприятия,
где смогут показать свою
ловкость, смекалку и наход-
чивость дети и взрослые.

Наша беда еще и в том,
что многие наши уважаемые
руководители, окончившие
институты, научились лишь

хорошо работать с техникой,
а не с людьми, владеющими

этой техникой, и порой им

надо доказывать, что такое
физическое воспитание насе-
ления. Поэтому социальные
вопросы, вопросы культуры и

спорта ставятся на последний
план.

Вот отсюда все наши беды
в вопросах социального раз-

вития города и района. Ведь
задачи физического воспита-
ния состоят в том, чтобы
сделать развитие человека
более совершенным, жизнь —

более продолжительной и

трудоспособной. И пока этого
не поймет каждый из нас,
вряд ли удастся что-либо
сделать в улучшении всей
работы по развитию физиче-
ской культуры и спорта.

А. МИХАИЛОВ,
обществ, корр.

О ВОЗДУХЕ И ВОДЕ
В I квартале 1989 года состояние воздушного бассейна в

городе было несколько лучше, чем в I квартале 1988 года.
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Средние концентрации пыли, сернистого ангидрида и фено-
лов не превышали допустимых пределов.

С января 1989 года на стационарном пункте СПЗ в Боль-
ших Лучках проводится контроль и за содержанием сероводо-

рода.

Содержание вредных веществ в воде отводного канала

(р. Сиженка) осталось на уровне I квартала 1988 года и состав-

ляло по фенолам до 0,5 мг/л, по нефтепродуктам — до 1 мг/л.

Показатели загрязнения в I квартале 1987 года были в 1,6 ра-

за выше по содержанию фенолов, в 8—11 раз — по нефтепро-
дуктам.

В феврале отмечен залповый выброс нефтепродуктов с

очистных сооружений завода резиновых изделий. Расследо-
ванием этого факта занимались представители рыбнадзора, про-

куратуры, санэпидстанции. Руководство завода оштрафовано.
Радиоактивный фон на территории города составлял 10 —

16 микро рентген в час, что соответствует среднему многолет-

нему уровню. Случаев превышения уровней радиоактивности
продуктов питания выше фонового уровня не отмечалось. Но
торговые организации (торг, райпо) и санэпидстанция могут
гарантировать безопасность продуктов, реализуемых лишь в

организованном порядке на рынках и в .магазинах. Безопасность
продуктов, приобретенных у случайных лиц на несогласованных
с исполкомом местах, не гарантируется. Г. ВОЛКОВ,

главный врач Сланцевской санэпидстанции.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 30
марта — «Сладкие грезы».

(Две серии). Начало в 17. 20
часов. Для детей. «Рысь выхо-

дит на тропу». Начало в 15 ча-

сов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 30

марта — «Красный гаолян».

Начало в 18.10, 19.50. «Враг
мой». Начало в 16.20, 22 часа.

Для детей. «Сломанная подко-

ва». Начало в 12 часов.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
30 марта — «Большое приклю-

чение Зорро». Начало в 16 ча-

сов. «Роман о камне». Начало
в 18, 20, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ.
КОВ. 30 марта — «Кондор».
Начало в 17, 19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКАЯ
ПЕРЕДВИЖНАЯ

МЕХАНИЗИРОВАННАЯ
КОЛОННА № 15

приглашает на работу

ВОДИТЕЛЕЙ категорий
«Е» и «Д».

Обращаться в отдел кад-

ров ПМК-15, телефон
2-15-72, или в отдел по тру-

ду горисполкома (телефон
2-16-35).
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СЛАНЦЕВСКИЙ ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ

ПРОВОДИТ ДНИ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ

4 апреля 1989 года в 18 часов — для родителей, дети которых заканчивают в

этом году 8-е классы общеобразовательных школ и желают получить среднее

специальное образование;
11 апреля 1989 года в 15 часов — для учащихся 8-х классов школ города и

района.
Участники встречи будут ознакомлены с Правилами приема и преимуществами

поступления в техникум, с условиями обучения и целевой подготовки молодых

специалистов, ознакомятся с учебными кабинетами и лабораториями.
Добро пожаловать на дни открытых дверей!
Адрес техникума: г. Сланцы, ул. Климчука, дом № 1. Телефоны для спра-

вок: 2-28-88, 2-14-72, 2-19-94.
3—2

Александре Павловне
АНДРЕЕВОЙ

Сердечно поздравляем Вас с

юбилеем и правом ухода на за-

служенный отдых. Желаем
крепкого здоровья, долпих лет
жизни, счастья и благополучия.

Коллектив Сланцевской
нефтебазы.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 31 МАРТА

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Играет Е. Кисин (фортепиано).
9.10 — Человек. Земля. Все-
ленная. 10.10 — Новости. 10.20
— Концерт. 10.45 — Мульт-
фильмы. 11.15 — Футбол.
«Торпедо» — «Динамо» (Тби-
лиси). 15.30 — Новости. 15.45
— «Неисправимая фантазерка».
X. ф. 17.50 — Минуты поэзии.
18.00 — Репортаж о закрытии
I Международного фестиваля
детских и юношеских фильмов
кино и телевидения. 19.15— Се-
годня в мире. 19.35 — Фило-
софские беседы. 20.20 — Твор-
чество народов мира. 21.00 —

«Время». 21.40 — Поэзия.
22.55 — Это было... было...
23.10 — Взгляд.

01.00 — «Офицеры». X. ф.
Новости. Театр одного актера.

А. Филиппенко. «Это было...
было». Музыкальная програм-

ма.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 31 МАРТА

10.00 — «Наградить (по-

смертно)». X. ф. 11.25 — «Фер-

динанд Великолепный». Фильм-
опера. 17.30 — Фильм-концерт.

17.55 — Мультфильм. 18.10—

«...Встречи в Арктике». Д. ф.

19.00 — Ленинград. 19.20 —

Бумеранг. 20.35 — «Большой

фестиваль». 20.45 — «Спорт,

спорт, спорт». 21.00 — «Вре-

мя». 21.40 — 600 секунд.

21.50 — «Наградить (посмерт-

но)». X. ф. 23.15 — Что новень-

кого? Рекламно-музыкальный
выпуск. 23.25 — У камина.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 31 МАРТА

9 00 — Программа передач.

9.05 — «Песни равнинной зем-

ли». Телефильм. 9.35 — Мульт-

фильм. 10.05 — «Индрек». Худ.

фильм. 11.00 — «Эта надоед-

ливая оса». Худ. фильм. 14.20
— Телеинформация. 14.30 —

Программа передач. 14.35 —

Киножурнал. 15.55 — Теле-
фильм. 16.30 -— «Игры для

детей школьного возраста». Худ.
фильм. 17.55 — Реклама.
18.00 — Чемпионат СССР по

баскетболу. 19.30 — Актуаль-
ная камера. 20.40 — Реклама.
21.00 — Актуальная камера.

21.30 — «Долгий день уходит

в ночь». Спектакль.

СОВХОЗ

«СЛАНЦЕВСКИЙ»

ПРИГЛАШАЕТ

ГРАЖДАН ГОРОДА

на переборку картофеля.
При выработке 25 нормо-

смен выписывается навоз по

льготной цене — 1 рубль 50
копеек за тонну.

3-3

Коллектив ПО «Сланцы-
жилкомхоз» выражает глу-

бокое соболезнование Гали-
не Васильевне Сычевой в

связи с безвременной кончи-

ной мужа.

Коллектив торга искрен-

не соболезнует Вере Ва-
сильевне Романовой по по-

воду безвременной смерти

мужа.

Коллектив ТСЦ СПЗ
«Сланцы» скорбит по поводу

безвременной смерти РОМА-
НОВА Николая Николаеви-
ча и выражает соболезнова-
ние семье и родным покой-
ного.

Коллектив швейной фаб-
рики «Молодость» выражает

глубокое соболезнование Ни-
не Кузьминичне Афанасье-
вой по поводу смерти мужа.

Гааета надеется по

вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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